

# VANGUARDIA

Periódico Semanal - Aparece los días Jueves

Año VII

REDACCION Y ADMINISTRACION: 18 DE JULIO

Fray-Bentos, Marzo 29 de 1928

No Compre  
bicicletas sin antes probar la  
"METEORE"  
Es bonita, liviana y  
es muy fuerte  
PAGOS POR MENSUALIDADES

## El estado actual de vida y el PARTIDO SOCIALISTA

La clase trabajadora de todo el mundo se mueve hoy en procura de nuevos medios de vida que le proporcione mas bienes tar de acuerdo á las exigencias de la vida actual que son muchas, aunque no digamos innecesarias.

Como esto lo impone las nuevas costumbres, nuevas ideas deben ser las encargadas de hacer llegar á los hombres a su conquista y de ahí que sea necesaria la acción de un partido de ideas como es el Partido Socialista para que la obtención de mejoras sociales sea una realidad, y que es imposible esperar nada de ésto de los partidos tradicionales donde milita la clase conservadora, que es la que hace y deshace dentro de esos partidos.

Sentimos a muchos trabajadores quejarse amargamente de la estrechez económica en que viven aunque trabajen de continuo, pero esos trabajadores no se detienen nunca á pensar sobre sus causas, como si quedándose solucionaran favorablemente su situación.

Deben comprender esos trabajadores que lo que actualmente ganan es en proporción mucho menor de lo que ganaban antes, pues no solo hoy está todo mas caro, sino que hay muchos mas motivos en que gastarse el dinero y los jornales no alcanzan para cubrir todo ese gasto. Además al capitalismo le conviene mucho que la clase trabajadora esté continuamente en situación económica mala, así dispone de ella á su placer y antojo.

El único remedio que puede aliviar a los trabajadores es un cambio de política social que sea capaz de hacer frente a la resistencia que levantarían la burguesía, y esto no lo pueden hacer los partidos que actualmente están en el poder en nuestro país, porque, como ya lo hemos dicho, son partidos en que los capitalistas disponen de mas fuerzas que los trabajadores ya que, son estos los que ocupan la casi totalidad de los puestos directivos y son estos los que dan el dinero que gastan en las campañas electorales.

En cambio vendrá el dia que estas verdades sean comprendidas claramente por los trabajadores y estos abandonen á los partidos burgueses para venir Partido Socialista, que es el que verdaderamente puede hacer frente á todas las dificultades y vencer toda clase de escudos que le pongan por delante los capitalistas, porque la fuerza de éste, es fuerza de trabajadores, nunca atada a las conveniencias personales como ocurre en la de los partidos tradicionales blanco y colorado, que antes de hacer algo miran si van á perjudicar ó no los intereses de tal o cual rico industrial ó ganadero.

Tengan presente esto los trabajadores y prestén en consecuencia su apoyo al partido que sabrá defender sus intereses que en este caso es su propia vida, y se tendrá la seguridad de poder hacer frente á las necesidades actuales.

El Partido Socialista ofrece el único campo de acción dentro de poder luchar en ese sentido. Si no se viene á él y se prefiere seguir dando sus votos á los partidos burgueses, hagan pues como los bueyes, cinchen hasta caerse muertos sin gozar de la vida, ya que la rebeldía no es propia de cobardes ni el bienestar patrimonio de los bueyes ignorantes.

XXX

## El "affaire" de los barcos

El escandaloso «negoción» de los barcos comprados en Alemania para servicios de la armada nacional, está adquiriendo contornos imponentes... A requerimiento del fiscal militar que entiende en el proceso, han sido encarcelados el capitán Aguiar, de la armada, y un señor Vitelli, uno de los socios de la firma vendedora o agente de la venta. Este señor Vitelli en carta remitida a su socio o compinche en Alemania le comunica que si ha dejado de remitirle una suma de 18.000 pesos es porque tuvo que de-

positarla en alcancia cerrada, que habría entregado al capitán A. (iseas Aguiar) para ser pasada a un alto personal sin cuya firma no hubiera sido posible la operación. Se trata del ex presidente Serrato. Llamado aclarar los términos de esa carta, que cayó en manos del marino transladado a Alemania para inspeccionar la marcha del negocio de esas embarcaciones, el tal Vitelli manifestó que esa explicación dada a su socio para justificar la retención de los 18.000 pesos era solo un subterfugio, pues no hubo ninguna alcancia ni ningún otro personaje en juego.

Pero el hecho es que el Estado pagó 69.000 pesos y los barcos no vendrán. Vendrán por varias razones: 1. Porque a estas horas se quedarán con ellos los acreedores de la firma vendedora, que no pagó las reparaciones y reformas a que se sometieron esos buques. 2. Porque nunca hubieran podido venir, ya que según se puso en claro al final, esos barquitos comprados a tan buen precio,

## Es un error...

Comprar muebles sin antes consultar precios en la Carpintería de Sebastian Bertoni.

Y es un error por que en esta casa encontrará muebles de toda clase y calidad a precios convenientes para el comprador.

no sirven mas que para la navegación por ríos y lagos, lo que quiere decir que no pueden atravesar el Atlántico ni hubieran servido para navegar por nuestras costas del Este, a donde se les destinaba.

Recae, pues, una gran responsabilidad sobre la comisión militar que intervino en la compra.

Añemas, y esto es lo que reclama una absoluta aclaración, se dice que esos mismos barcos habían sido ofrecidos al gobierno, en venta directa, por cinco mil pesos cada uno (20.000 en total). El gobierno habría resuelto llamar a licitación, cumpliendo con la ley, y la comisión licitadora optó por la propuesta de esos mismos barquitos a 69.000 pesos sin ignorar seguramente —porque eso no es un misterio en la armada—que antes se habían ofrecido por 20.000... ¿Como no se declaró desechar esa licitación, si la mejor propuesta consistía en ofrecer por 69.000 lo que ya había ofrecido por menos de la tercera parte?

Eso es lo que tendrán que explicar los miembros de la comisión que resolvió la

Reducido á \$ 1.150  
EL COSTO DEL INSUPERABLE AUTO

## WHIPPET - 1928

Este es el coche que por lo económico y de la más sólida construcción está llamado a ocupar el primer puesto entre los de su categoría

En la Casa Panz & García se exhibe el nuevo modelo PANZL & GARCIA: Agentes en Fray Bentos

compra, y el ex presidente Serrato que la autorizó con su firma, sabiendo que autorizaba a pagar cuarenta y nueve mil pesos mas del precio puesto a esos buques por sus vendedores.

Vaya, entretanto, viendo el pueblo por qué son tan contrarios nuestros gobernantes y políticos burgueses a la supresión del ejército! Como que el negocio de la compra de armamentos, per trichos bélicos, barcos etc. ha sido siempre juna viña!

De «El Sol»

## COLABORACION

### Cosas del Anglo

Días pasados, en el Anglo se produjeron hechos graves, como es del dominio público, pero lo que no es tal, y me interesa que sea así, por lo menos lo intentaré en breves líneas, son los procedimientos que se ponen en práctica para que esos hechos se produzcan.

El cuerpo de vigilancia, con absoluta autoridad otorgada por la Dirección, maxime con el compromiso de proceder en determinado momento para dar prueba de que es competente en la materia, comete toda clase de arbitrariedades, tan indignas como rastreiras.

Los «serenos» que componen este cuerpo, interesados en salvar el mal ganado mendrugo á toda costa, eligen entre los obreros á sus víctimas á quienes empiezan por poner en pases sospechosos, luego se hace presión sobre un segundo en la si-

guiente farma: Ché, decime la verdad para tu bien, fulano fumó? decime, no te comprometas, te borro tu numero de chapa. A otros se les envuelve un pedazo de carne y se les tira sobre la carretilla, como le pasó á un bulgaro que fué despedido amenazando á los obreros que quisieron denunciar la faldedad.

Hoy me voy á ocupar también de un caso no extraordinario ya que es muy común, conocido por «el caso de la capataza de la pintada». A dicha capataza se le acusó de abrir un tarro de carne conservada pero fué tan mal fraguada la acusación que se descubrió la trama. Los «gilbertos» la acusaron con productos del año pasado, que estan en los depositos cuando ella tenía á mano la carne fresca y con menos peligro.

Esto lo hacen valiéndose de las atribuciones, ya mencionadas, y á espaldas del gerente, quien por razones de comodidad, niega á las víctimas una audiencia aclaratoria, desentendiéndose de esos asuntos, pero él es el responsable y á él nos toca interrogar ya que según Soto, el testimonio de otro obrero no vale. ¿A que justicia debemos de apelar señor Gerente? al puñal envenenado?

Al señor Gerente no le interesa nada de los obreros, pero menos de la justicia, aunque sabemos de su seriedad y respeto, por lo cual creemos que el Sr. Chambro es mal informado y opinó que es embrollado, por no dominar el castellano, con mentiras por los mentecatos que lo rodean y desearía

## NUEVO COMERCIO

de Angelino Dati

Almacén

Ferretería

y Bazar

Comestibles de primera calidad

Agente del Super Castor

Nuevo lubricante elaborado a base de aceite de Castor transformado

EL MEJOR PARA AUTOMOVILES

25 de Mayo y Haedo

Tel. 180 Fray Bentos

## Hojalatería y Ferretería "ORIENTAL"

COCINAS ECONOMICAS A PETROLEO :—  
FLORENCE Y RELIANCE

Llama azul sin humo y sin presión, silenciosa, de absoluta seguridad, la mas higiénica y económica de los sistemas actuales. UN litro de Kerosene arde CINCO horas.—Soliciten catalogos de los distintos modelos.

Agente unico en el Departamento F. C. Hodges

que se tenga en cuenta que a los obreros que se despiden por la vigilancia no es por cuestión de robo de carne, sino por la «carne» que elaboran. Digo esto porque los serenos se las dan de «Tenorios» y sienten rivalidades o celos, y por librarse del rival forman el cuento del robo del bocadito de carne conservada. ¿Admite esto la Gerencia? Si no es así haga caso á las quejas de sus obreros y se terminaran muchas injusticias.

#### Principiante Cruz

### 6 millones de pesos para reforzar "nuestra escuadra" naval

En estos momentos en que la atención del mundo está puesta en la conferencia internacional que se celebra en Ginebra en la que se discute el desarme de las naciones como el único medio de asegurar la paz entre los países, nuestro presidente de la República tuvo la «feliz» ocurrencia de pedir al Parlamento nada menos que 6 millones de pesos para reformar y reforzar nuestra ferretería naval.

Y parece que todas las fracciones políticas de los partidos burgueses que dominan el país están de acuerdo con el temerario reguero del Presidente, pues hasta ahora no han dicho nada en contra del tal pedido.

Y no hay duda de que este será bien atendido por los diputados y senadores blancos y colorados pues ya sabemos como las gastan estos «representantes del pueblo», máxime teniendo en cuenta aquel aumento de sueldo á los militares propuesto por el diputado nacionalista Aniceto Patrón y votado favorablemente por casi todos los diputados y senadores blancos y colorados.

Hacen falta Escuelas, edificios públicos, casas para obreros, buenos caminos y carreteras, buenas líneas telefónicas y muchas cosas útiles, pero al Presidente de la República más le gustan los barcos de guerra como á Brum le gustaban los «milíquitos».

Y mientras tanto que la nación sucumbe bajo el peso de sus deudas y la clase trabajadora vive mal por falta de los recursos que proporciona el trabajo.

Y Vds. trabajadores sigan votando por políticos blancos y colorados que nos dán militares bien pagos y «escuadras poderosas».

#### Riego barométrico

Varias veces nos hemos ocupado sobre el inmundo hecho de ver nuestras calles regadas por «licor» extraído de las letrinas por la barometría municipal.

Pero el Concejo no toma las medidas que el caso requiere para evitar de una vez por todas estas asquerosidades y la barometría continua su riego infectando á su paso el aire y el pozo de la calle quien sabe con cuantos millones de microbios.

Ayer mismo, a las 2 de la

tarde pudimos comprobar este hecho pues fuimos sorprendidos por una racha pestilente al indagar de donde provenía ese olor se nos dijo que había pasado la «licorera» municipal. «En otro pueblo ó ciudad se verán cosas semejantes?

### Atención de la policía sobre nuestra denuncia sobre malos tratos a una menor

El comentario que hicimos en nuestro número anterior sobre malos tratos de que se hiciera víctima a una menor fué tomado en cuenta de inmediato por la policía la que visitó al Director de esta hoja, so informándole los datos necesarios para su eficaz intervención.

Como no creemos prudente ni necesario, por ahora, extremar la nota, manifestamos a la policía que lo que publicó VANGUARDIA fué simplemente a título de advertencia de que no callaremos nada cuando en defensa de los débiles o contra una injusticia se recurre a nuestro periódico, con la esperanza siempre de evitar sufrimientos, castigos o maltratos, sin abrigar ninguna pasión que la del bien.

En este sentido hablamos a la policía, agudiendo la atención que merecen nuestros escritos. Esperamos ahora no tener motivos para ocuparnos más de este asunto.

#### Sellos y firmas de goma Ocurrir a esta Imprenta

#### Rasgo «encomiable»

—oo—

Un periódico conservador de la localidad se tiene mas pendiente que el mismo casi doctor Hipólito Irigoyen.

En efecto, no pasa ocasión sin que le indigne á tal siniestro personaje unos cuantos párrafos encomiásticos por tal ó quel actitud del santo porteño.

Ahora porque el casi Dr. Irigoyen dijo que sus sueldos los regalaría á la Sociedad de Beneficencia si sale electo Presidente de la República dice que éste es un rasgo encomiable.

Claro está, Irigoyen es un viejo riquísimo y sin familia por lo que no necesita de los miles de pesos que le paga el estado á sus presidentes pero en cambio lo que necesita y quiere Irigoyen es el poder para favorecer a sus amigos que luego lo glorificaran, aunque estos amigos sean unos perfectos ladrones de dinero público como se pudo comprobar en la primer presidencia del casi doctor.

Regala sus sueldos pero llena de empleados todas las oficinas públicas y empobrece al país y cuando la clase trabajadora protesta manda al ejército para que la asesine como hizo en el territorio de Santa Cruz, en la capital en la celebrada semana trágica de Enero y en Gualeguaychú, permitiendo á los bandos de la Liga Patriótica que armados atropellaran y asesinaran á hombres del

pueblo indefensos.  
Estos rasgos también son bastante encomiables...

### Preocupación burguesa y... vacuna

Nuestros políticos burgueses están preocupadísimos porque el gobierno argentino resolvió impedir la entrada a su país de ganado uruguayo.

A esta fecha ya se han realizado varias visitas de ministros y diplomáticos para ver si lo gran obtener del gobierno argentino la derogación de esa prohibición.

Y sin embargo el gobierno de aquel país hace lo que hizo el nuestro cuando no dejó entrar al país aquellos miles de animales que quiso traer Liebig's para poder seguir trabajando con su establecimiento en Fray Bentos.

Los animales que hay en el país se pueden sacrificar aquí mismo, dando trabajo en la elaboración de sus productos a miles de obreros, evitando así que ese trabajo se haga en el extranjero.

También de estas preocupaciones burguesas y... vacunas es bueno que tomen nota los obreros.

### El salón de espectáculos públicos en las chacras

Tenemos informes de que dentro de unos días se activarán en todo lo posible para llegar cuanto antes a la construcción del proyectado salón para espectáculos públicos en las chacras.

La Comisión que tiene a su cargo la tarea de colocar las acciones y demás trámites necesarios se abocará pronto al planteamiento definitivo de la construcción pudiendo asegurar que salvo dificultades imprevistas, ésta dará comienzo muy pronto, tal vez antes del término de un mes, pues se tiene el propósito de contar con el salón para el próximo invierno.

Por lo tanto sería conveniente que los interesados en adquirir acciones de este salón, que dará indiscutiblemente muy buenos resultados, se apresuren a hacerlo, pues así la Comisión puede desarrollar mejor su cometido y darle a la obra la amplitud que le señalen las circunstancias o los medios.

#### ANIVERSARIO DE UN COLEGIA LOCAL

El 16 del corriente cumplió 35 años de vida el periódico local »La Campaña»

Si bien es cierto que en ese largo lapso de vida ese periódico ha probado tener vida propia, su estado actual, que no se diferencia en mucho al que gozaba en sus primeros años de vida demuestran la pobreza de nuestro medio ambiente que no permite un crecimiento en proporción al esfuerzo realizado durante tantos años.

Este hecho, que consignamos de intención, viene a demostrar lo cierto de nuestras aseveraciones al sostener que el pueblo de Fray Bentos es un pueblo atracado y que su reflejo

de tal lo tiene en la prensa local, pobre por falta de apoyo moral y material por parte del pueblo.

¿Cambiará esta situación? «La Campaña» cree que si entra en su 34 años de vida, y deseando que esté en lo cierto le retribuimos el saludable voto de que sea, ó sea siendo, un impulsor de adelanto local.

### El baile de "La Criolla"

Como era de esperar, y aun superando los cálculos más optimistas, un brillante éxito obtuvo el baile dado el sábado último por la simpática y presigiosa S. R. «La Criolla».

Desde temprano empezaron a llegar al local de la fiesta, numerosos socios familiares invitados, empezando se el baile antes de las 11 de la noche prolongándose ésta en medio de la más alegre animación hasta las 5 de la mañana, sin caer un solo instante el espíritu de la concurrencia.

A las 12 fué servido un abundante servicio de «buffet» y desde esa hora hasta que se terminó, los concurrentes, que pasaban de 150, fueron observados continuamente, a medida que se podía hacerlo, no faltando el apetitoso asado de cordero, numero éste que cada vez encuentra mas aceptación en los bailes de «La Criolla».

En una palabra, «La Criolla» obtuvo un nuevo y memorable éxito que acrecienta aun más los prestigios de su ya sólida vida.

### La Kermesse del Club Atletico Peñarol

La Comisión de este Club resolvió definitivamente que la Kermesse proyectada a beneficio de la institución se llevará a cabo el 7 y 14 del entrante mes.

Con este motivo se emprenderá a hacer circular la siguiente invitación, que ha de encontrar buena acogida por el público en general tratándose de una fiesta en beneficio del deporte y organizada por un club de tan buenos propósitos como es el Peñarol.

Fray Bentos, Marzo de 1928

Señor . . .

Los que suscriben, interesados en que el Club A. Peñarol siga desarrollando una actividad deportiva digna delademente que ha alcanzado el foot ball en esta localidad, están empeñados en la organización de una Kermesse á beneficio del Club, la que tendrá lugar los días 7 y 14 de Abril próximo en el Salón «Recreo Las Chacras».

Para este festival nos comprometemos en invitar a Vd. y al mismo tiempo solicitar de su reconocida gentileza nos favorezca con un obsequio para el bazar contribuyendo así al mayor éxito del mismo.

En la seguridad de vernos correspondidos y honrados con su presencia nos suscribimos de Vd. muy atte.

Diego A. Fornari Pte.; Ro-

que Rios, Vice Pte.; Leandro Suárez, Tro.; Juan Maglia, Pro Tro.; Mercedes Pérez, Srio.; Ramón L. González; Pro Srio.; Agustín Bertoni, Artemio Ferreira, Fernando Faccio y Hipólito Pugliessi.—Vocales.

### 2º Club de muebles de la G. Bertoni

En el ultimo sorteo de muebles de esta carpintería fué favorecido el N.º 83 perteneciente al Sr. Benito Gomez quien estaba suscripto a una cama de madera. Esta carpintería vende su propia sistema de pagos por pequeñas cuotas y con derecho a sorteo cualquier clase de muebles o útiles para el hogar.

Antes que comprar en otra parte conviene consultar en esta casa los precios y ver calidad.

### Enlaces

El 7 del entrante mes se efectuará la boda de la Señorita Ana Teresa Fraquelli con el odontólogo Sr. Roberto Antonio Zefferino.

El mismo día se realizará el enlace de la Señorita Guillermina Bertoni con el Sr. Eugenio Belén.

El 16 de Abril se unirán en matrimonio la señorita Sara Gallinotti con el Sr. Vicente Irisgoyen.

El 10 del mismo mes tendrá lugar en Montevideo el enlace de la Señorita Nelida Madoz Gascue con el Dr. Juan B. Bar tesaghi.

### Se alquila

La casa situada en la calle Haedo, propiedad del Sr. Guillermo Renne, compuesta de tres sólares con las siguientes mejoras: 4 piezas, cocina, corredor cerrado, w. c., gallinero de material, aljibe, molinero de agua corriente en todos los sitios y con 2 piletas y un deposito de agua de 1000 litros.

Para tratar, en esta imprenta.

### "Sandú" Foot-Ball Club

Se avisa a los poseedores de boletos de la rifa de una acción de la S. A. «La Cooperativa», a beneficio de esta institución, que se sorteará en combinación con la segunda jugada de la Lotería del H. de C. de Montevideo del mes de Abril próximo y será favorecido el boleto que coincida con las 3 últimas cifras del premio mayor de dicha jugada.

Fray Bentos, Mayo 20 / 1928

LA COMISIÓN

### Se vende

El almacén de comestibles, billares y cancha de bochas «San Ramón» instalado en la calle Orléans N.º 38 al 40.



## Sorteo

De los premios del 4.o concurso de la Farmacia del Pueblo

Avisamos a todas aquellas personas que poseen Cupones del 4.o Concurso que realiza esta farmacia, que la Urna para depositar dichos cupones para el sorteo que se realizará brevemente, se encuentra instalada en la acreditada «Casa Sanchez», frente a la plaza principal.

Las personas que residen fuera de la ciudad, pueden remitir sus cupones al Sr. Alfredo Sanchez o a esta Farmacia que serán depositados. Los que todavía no hayan obtenido cupones deben apresurarse pues quedan muy pocos.

Fray-Bentos, Enero/1928

## VAPORES ADMINISTRACION PUERTO MONTEVIDEO

Los que deseen utilizar los servicios de estos vapores deben indicar a las Casas de Montevideo que dirijan las listas de cargas a esta Administración a fin de evitar gastos, despachos, etc.

JOSE A. ARIZTI. — Agente

## La consagración más grande

De un agua para lavar pisos y quitar manchas es el éxito obtenido por el agua lavanda LA GRINGA, y se comprende: Cuando hace un año apareció el agua LA GRINGA se usaba una gran cantidad de especialidades con fórmulas complejas y tan variadas que se hacía un verdadero problema que respondiera co-

mo tal.

Cuando se ideó la fórmula del agua LA GRINGA, se buscó la eliminación de todo producto de dudosa y no probada eficacia; se eligió los de acción constante y ya consagrados por la química.

Un agua lavanda pura que sea tal, debe tener dos cualidades esenciales: impedir el desgaste, y conseguir con poco dinero y poco trabajo la utilidad máxi-

ma.

Esto es lo que se ha conseguido con el agua

## AGUA LAVANDINA



## LA GRINGA

lavanda LA GRINGA, y puede Vd. probarla adquiriendo una botella, que a precio reducido se vende en cualquier comercio de la localidad y en la casa de su fabricante calle 25 de Mayo y Es-

tre Italia y España.

“EL ARCANO” de Juan J. Vaccaro

Almacén de comestibles, Tienda, Repostería, Ferretería,  
VENTA DE HARINA, HAFRECHO Y AFRECHILLO  
— envío a domicilio —

CALLE 18 DE JULIO ESQUINA INDUSTRIAS  
(ANTIGUA CASA DE ANTONIO ROVERANO)

Fray Bentos

## GRAN CASA MAQUEL

### ARTICULOS DE

- Musica
  - Peluqueria
  - Foot - Ball
  - Fotografía
  - Bicicletas
  - Automóviles
  - Electricidad
  - Juguetería
  - Bazar y cts.
- Av. 53 N° 104  
FRAY BENTOS

## Automóvil de alquiler “D. Brothers”

DE José Antonio Rizzo  
Servicio a toda hora, de día y de noche, tanto en la ciudad y de para campaña. — Florida s/n.  
Pidan por Teléfono • La Unión •

## Hojalatería y Ferretería “ORIENTAL”

de Fernando C. Noges  
Instalaciones de cuartos de baño, bombas y trabajos generales del ramo.  
Venta de Artículos diversos a precios muy convenientes  
Tel. • La Unión • Florida s/n

## CASA DUPONT

HAY DE TODO  
LO QUE VD. DESEE  
EN ARTICULOS DE

## Bazar y Ferretería

## “La Nacional”

Librería Papelería e Imprenta  
Agencia Marítima  
Importación y Exportación  
CALLE FLORIDA Y 33

## PELUQUERIA

Taller de compostura de calzado, tintorería y limpiezas de traje  
Calle 18 de Julio y Salsipuedes

## “Farmacia del Pueblo”

Obsequia a su numerosa clientela con un gran concurso de premios --- A todo comprador se le entregará un cupón para este importante concurso

DETALLE DE LOS 300 PREMIOS QUE SE SORTEARAN

25 Bandejas metal ovaladas  
12 Centro de mesa  
25 Botellas Termos  
25 Máquinas para afeitar

25 Relojes con despertador  
25 Cajas jabones perfumados  
25 Cajas Polvos «Piver»  
20 Fruterios

25 Bandejas metal cuadradas  
10 Calentadores «Primus»  
3 Relojes para comedor  
1 Cocina económica

4 Máquinas de coser  
25 Azucareros  
25 Juegos agua mesa de uva  
25 Mantequerías

Av. de los Treinta y Tres entre 18 de Julio y Florida

— F R A Y - B E N T O S —

DE Felipe Mendizabal